



Happy Kids

～「英語って楽しい」「英語大好き！」の気持ちを育むために～

豊岡市では英語遊び保育事業を推進しています。
平成30年度においても市内各園での英語遊び巡回指導を実施しています。

対象：豊岡市内の各幼稚園・保育園・認定こども園 4歳児・5歳児
回数：年間15回程度 時間：4歳児…30分、5歳児…40分

子どもたちの様子をお知らせします



やってみる人?はーい! (出石幼稚園)

今年度の英語遊びも各園10回程度を終え、子どもたちが積極的に英語遊びを楽しむ姿がたくさん見られるようになりました。

歌ったり、踊ったり、ゲームをしたり、時には前に出て発表にチャレンジしたり…オールイングリッシュの活動ですが、子どもたちは「英語だから」と特に意識することなく、自然に英語での遊びを楽しんでいます。英語と日本語を織り交ぜて、いろんなことを伝えようとしてくれる様子も見られ、指導員として大変うれしく思っています。

おおかみさん今何時?

子どもたちが大好きなゲームです。「今日はwolfする?」と毎回楽しみにしてくれています。

子どもたちは教室の後ろに並んで「What's the time, Mr. Wolf?」と質問します。狼役が例えば「It's five」(5時)と返事をしたら、5歩進みます。質問を繰り返して、狼役が「It's lunch time!!」と言ったら食べられないように逃げます。子どもたちもはりきって狼役をしてくれています。

英語遊び巡回指導の時間以外にも子どもたちだけで遊んでいる園もあるそうです。



Run!! 逃げてー!! (おさかおのこども園)

英語で楽しんだよ

「子どもたちが外国の文化に触れる」機会として、多くの園でハロウィンやクリスマスを楽しんでいます。いくつかの園では、英語遊び指導員も参加して、英語でお手伝いさせていただきました。

Halloween

今回お訪ねした園ではハロウィンの衣装をした子どもたちが、「Trick or treat! (お菓子をくれなきゃいたずらするぞ!)」のフレーズを言いながら部屋の中や外を楽しそうにパレードしていました。

10月の英語遊びでは、かぼちゃ、おばけ、魔女などの単語を紹介して、ハロウィンの曲やゲーム、絵本などを楽しみました。

Christmas

12月にはクリスマス会に参加させていただく機会がありました。サンタの登場に子どもたちは大喜び。サンタに英語でインタビューしたり、英語の歌に挑戦したりする園もありました。他にも、クリスマスの工作を楽しんでいる様子も見られました。

今後も季節のイベントなどをおして、子どもたちが外国の文化に触れる機会が少しずつ増えていけばうれしいなと思っています。

外国の言葉や文化に興味をもつ取組の一環として各園に地球儀を贈りました。サンタさんからプレゼントとして園で活用いただいています。



Trick or treat! かわいい衣装でパレードしたよ (高橋認定こども園)



クリスマスの絵本 Star はいくつ見える? (静修保育園)



Under the spreading chestnut tree (おおきな栗の木の下で)

英語遊びでは
こんな歌を
歌っています♪



Under the spreading chestnut tree
There we sit both you and me
Oh how happy we would be
Under the spreading chestnut tree

